

Die Lebenshilfe Böblingen e.V. freut sich über ein vorgezogenes Weihnachtsgeschenk.



Am 30. November 2023 durfte die Lebenshilfe Böblingen, vertreten durch Frau Henk, Frau Mathissek und Herrn Mauser eine großzügige Spende der Netze BW entgegennehmen.

In Anwesenheit von Oberbürgermeister Dr. Stefan Betz wurde die Spende in Höhe von 5.426,20 € durch Herrn Dr. Christoph Müller, Vorsitzender der Geschäftsführung der Netze BW, übergeben.

Im Rahmen der Aktion „Mail statt Briefe“ werden möglichst viele Kundinnen und Kunden der Netze BW per E-Mail, statt per Brief über die anstehende Ablesung ihrer Stromzählerstände informiert. Die eingesparten Kosten werden als Spende an lokale gemeinnützige Organisationen weitergegeben. Dr. Müller betonte in diesem Zusammenhang den Mehrwert der Digitalisierung für die Menschen in der Region. Durch Online-Zählerstandsmeldungen und den Versand von Ableseaufforderungen per E-Mail statt per Brief konnte Netze BW bereits über 2.600 Organisationen und Vereine unterstützen.

Auch der Oberbürgermeister unterstrich die Notwendigkeit einer vielseitigen Förderung, die es bedarf, um Inklusion und Teilhabe in sämtlichen Lebensbereichen für Menschen mit Einschränkungen voranzubringen: „Böblingen ist ein Ort, an dem wir uns um Teilhabe für alle stetig einsetzen. Der Bedarf an Förderung ist hoch, und da kommt die Spende der Netze BW genau richtig. Die Lebenshilfe ist dabei ein äußerst wertvoller Partner für uns als Stadt Böblingen, weil sie hochprofessionelle Angebote mit Herzlichkeit verbindet und uns hilft, Inklusion in sämtlichen Lebensbereichen für Menschen mit Einschränkungen zu stärken. Ich danke allen Bürgerinnen und Bürgern, die sich per E-Mail benachrichtigen lassen und damit diese Spende erst möglich gemacht haben“.

[Die Lebenshilfe Böblingen bedankt sich herzlich bei Netze BW für diese großartige Unterstützung.](#) Die Gelder werden für den barrierefreien Ausbau des Freizeitgeländes in Magstadt verwendet werden.